

メタセコイヤ ～太田人の軌跡～



太田小学校 学校だより 10月号

R4. 9. 30 (金)



School Tree Metasequoia

本物に触れる体験活動！めあてと振り返りを大切に

2学期が始まって早1か月が経とうとしています。今年の9月は例年になく暑い日が続いていましたが、台風14号が列島を縦断し、秋分の日を過ぎた頃からようやく秋の気配を感じるようになりました。この台風の後、校舎周辺に枯れ葉や枯れ枝がたくさん散乱していました。それを見て掃除担当だけでなく有志も参加してせっせとごみ袋に拾い集め、片付けてくれました。状況を見て志をもって取り組む姿に感心し、感謝しました。コロナの状況はと言えば、2学期になってから3クラスが学級閉鎖になるなど、まだまだ収束は見えません。10月も感染対策を講じながら可能な教育活動を実施していきますので、保護者の皆様には変わらぬご理解とご支援をお願いします。

6年生修学旅行 9月15日、16日

6年生が修学旅行で奈良・京都へ行ってきました。例年になく大変暑い中でしたが、行く先々で日本の歴史と文化に直接触れる飛鳥・奈良・平安時代を実感するとともに、友達やホテルの方・運転手さんなどへの感謝の気持ちも感じることができました。東大寺の廬舎那仏や金閣、唐招提寺など本物を見た時の「わあっ」という子どもたちの驚きの声を聞き、修学旅行の意義を改めて感じました。なお、残念なことに1クラスは学級閉鎖で参加できませんでしたが、11月28日、29日に実施する予定です。



奈良公園 東大寺大仏殿



金閣寺
池の中にも
金閣寺

鹿苑寺 金閣



法隆寺

太子町と大変つながりが深いお寺です。姫路城と並んで日本で初めて世界遺産となった時に、その記念として太子町から大きな石碑を寄贈しました。毎年その石碑の前でお話を聞いています。

(文責) 校長 嘉納 誉人

【 学校の様子 】

4年生校外学習 9月13日

「人と防災未来センター」と「バンドー神戸青少年科学館」へ行きました。「人と防災未来センター」では、阪神淡路大震災の語り部さんに体験を通したお話を伺うとともに、震災の恐ろしさや復興の様子、いざという時の備えについて、映像や展示物で学びました。いつ起こるか分からない事に備えるのは大変ですが、震災の教訓を生かし、いつか必ず起こる事に備えておこうという意識が高まりました。なお、学級閉鎖で参加できなかった1クラスについては、単独実施にむけて調整中です。



2年生校外学習 9月22日

「ヨーデルの森は、動物がよう出る。」と言って、喜んで出発しました。広い敷地の中でアルパカやカンガルー、カピバラなどの動物を班ごとに自由に見て回りました。また、学年を3グループに分けて、万華鏡づくりをしました。お弁当は芝生の上で食べられましたが、そこから雨が降り出し、バードショーは中止となりました。しかし、スタッフさんの計らいで、写真撮影をしていた屋根の下に、フクロウとコンゴウインコの2羽を連れてきてミニバードショーをしてくださり、大いに盛り上がりました。志に感謝です。



「はきもの=靴をそろえる」

2学期が始まってからの努力目標で「靴箱の靴をそろえよう」ということを全校で取り組みました。委員会の児童の呼びかけに敏感に reacting、意識する子が増え、中にはクラス全体で取り組んでいるところもあり、実行する姿と成果にとっても感心しました。お家でもそろえられているとほめてあげてください。ほめると伸びます。



太田の子をみつめて その6

廊下の一部がひどく汚れていました。懸命に磨いても、なかなか汚れは落ちません。あまりに汚れがひどく、広範囲にわたって黒ずんでいたため、業者の方に清掃をお願いしました。そんな場所を、清掃時間に多くの児童が掃除してくれています。しばらくすると清掃業者の方がキレイにしてくださることは知っているはずですが、それでも額に汗をかきながら、膝をついて懸命に床を磨く姿が、とてもかっこよく、たくましくも見えました。

聞けば、ある一人の児童が、その場所を自主的に磨き始めたことがきっかけだったそうです。しかも休み時間に。その児童に、「ありがとう。なぜ休み時間にも磨いてくれていたの?」と聞くと、「業者の人の前に、自分にもできることがあると思った。」と答えてくれました。見返りや褒められることを期待せず、一人で黙々と取り組む姿に頭が下がります。

まさに「ハチドリ一滴(ひとしずく)」だと感じました。山火事を消すために、小さなハチドリが1滴ずつ水を運びます。周囲から「そんなことをしても…」と言われますが、ハチドリは「私は、私にできることをしているだけ。」と答えます。

一人から始まった廊下そうじの一滴(ひとしずく)が、いま、とても大きな広がりを見せています。できない理由ばかりを見つけるのではなく、自分にできることを考え、そして行動に移せる人間性を私も磨いていきたいと思えます。

(文責 教頭 三宅 優一)

【 お知らせ 】

10月1日（土）は太田小学校の創立記念日です。

本校は明治8年に檀山小学校として開校以来、147周年を迎えます。伝統ある太田小学校として今あるのは、ここで学びを積み重ねてきた多くの児童とそれを支えてこられた保護者や地域の皆様の温かいご支援・ご協力、そして志高く教育を積み重ねられた先輩の先生方のご尽力によるものと深く感謝申し上げます。そしてこの日が、令和4年度の折り返しです。

【 がんばりの足跡 】

本校学校教育活動及び「公共団体」主催の社会教育活動（スポーツ・文化）の範囲の内容で頑張りを讃え、掲載させていただきます。

◇第21回兵庫県スポーツ少年団ソフトボール交歓大会（7月10日）

準優勝 Aリーグ 太田ファイターズ

◇2022剣道 in 倉敷（7月2日）

第3位 小学2年以下の部 内田 創（2年）.

◇香寺カップ U-11（7月17日）

準優勝 太子FCジュニア



◇第45回太子町スポーツ少年団大会（8月28日）

優勝 サッカーB級 太子FCジュニア

優勝 サッカーD級 太子FCジュニア

優勝 剣道3, 4年の部 赤松 晃太（4年）

優勝 剣道5, 6年の部 後藤 由美香（6年）

準優勝 剣道5, 6年の部 三村 剛雅（5年）

優勝 卓球ホープス男子の部 太田A 田原 健太（6年）

福井 透真（6年） 山神 悠聖（6年）

優勝 ソフトボールの部 太田ファイターズ

◇ピティナ ピアノコンペティション

西日本兵庫1地区本選 B級 入選 尾田 翔音（3年）（8月4日）

西日本兵庫1地区 B級 奨励賞 尾田 翔音（3年）（8月4日）

西日本 2地区 B級 優秀賞 川端 結香（4年）（7月28日）

◇第32回兵庫県学生ピアノコンクール

西播磨地区 B部門 銅賞 尾田 翔音（3年）（8月11日）

銀賞 岸本 彩（5年）（8月8日）

◇第6回兵庫県小学生ソフトテニス夏季大会（8月20日）

優勝 姫路ジュニアクラブ 野中 萌衣（6年）ペア

◇第5回全日本青少年合気道競技大会（8月7日）

優勝 安東 奏輔（5年）

◇ひおかカップ

第3位 太子FCジュニア

◇八幡チャレンジカップ大会

準優勝 太田バレーボールクラブ